



Le traitement des cancers durant l'enfance ou l'adolescence peut dans certains cas entraîner des complications sur la vision. Il existe un risque de complications si le traitement a comporté :

- Des traitements prolongés par corticoïdes ;
- De la radiothérapie cérébrale ;
- Une irradiation corporelle totale ;
- Certains types de chimiothérapie.

Une surveillance ophtalmologique régulière est alors nécessaire.

Les principaux signes qui doivent alerter sont :

- Des troubles de la vision (vision trouble, tâche aveugle, vision de nuit difficile)
- Une sensibilité à la lumière vive
- Une irritation persistante à la surface de l'œil ou des paupières
- Des yeux larmoyants (atrophie du canal lacrymal)
- Une douleur à l'œil
- Des yeux secs (xérophtalmie).

